

## COMENTARIOS

## Sonríe con Rotary

Consecuente con el objetivo rotario "Fomentar el ideal de Servicio" Rotary club Iquique se ha propuesto una misión, que es devolver la sonrisa a pacientes que sufren patología como Labio Leporino, Paladar Hendido, secuelas de cicatrices por quemaduras, malformaciones faciales y de orejas reconstrucción mamaria por secuelas de cáncer, guatita de delantal y listas de espera del Hospital.

Este operativo se ha realizado en la ciudad de Iquique los años 2003 -2004 como Rotaplas y desde el año 2011 a la fecha como Sonríe con Rotary, habiendo realizado 14 operativos consecutivos, favoreciendo a 1.000 pacientes.

Este proyecto humanitario se origina en el año 1990 impulsado por los rotarios Peter Lagarias (USA) y Hernán Reyes (R.C. de Los Andes, Chile), junto al cirujano plástico Ángel Capozzi y la enfermera Key Clark, ambos norteamericanos, los que se interesaron en abordar esta patología en Chile, que afecta a 600 casos nuevos cada año.

Estas operaciones son realizadas a personas de escasos recursos y que no tienen posibilidad económica de llevarlas a cabo en un establecimiento privado.

Agradecemos al equipo médico que nos permite llevar a cabo esta hermosa cruzada, como así también a los establecimientos hospitalarios que nos facilitan las instalaciones para llevar a efecto estas intervenciones que no solo devuelven la sonrisa a los pacientes sino también a su grupo familiar, que ve solucionados problemas de salud que por años han padecido sus familiares.

Agradecemos también a la empresa privada, me refiero a la minera Doña Inés de Co-



“  
Agradecemos al equipo médico que nos permite llevar a cabo esta hermosa cruzada”.

Osvaldo Carpinello Silva,  
director proyecto "Sonríe con Rotary" del Rotary Club Iquique

llahuasi que durante 14 años nos ha permitido con sus aportes financieros y llevar a cabo este hermoso proyecto.

En estos 14 años que se ha realizado el operativo en la ciudad de Iquique podemos sentirnos orgullosos de que familias que han llegado a solicitarnos ayuda para sus hijos con malformaciones severas hoy después de siete o más intervenciones los vemos haciendo una vida plena, mostrándose a la sociedad, lo que por muchos años se escondía por miedo a la estigmatización, hoy profesionales y con un futuro promisorio.

Como rotarios nos sentimos orgullosos de poder ayudar a tantos niños que padecen enfermedades que poco o nada se conocen y por eso seguiremos con mucha fuerza realizando año a año este proyecto y poniendo siempre al frente nuestro lema rotario: Dar de Sí Antes de Pensar en Sí.